

DOI: <https://doi.org/10.17816/OV676916>

Ошибка в статье «YAG-лазерная дисцизия вторичной катаракты при силиконовой тампонаде витреальной полости» (doi: 10.17816/OV516561)

Н.Ю. Белдовская

Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. акад. И.П. Павлова, Санкт-Петербург, Россия

АННОТАЦИЯ

Редакция сожалеет, что в опубликованной версии статьи «YAG-лазерная дисцизия вторичной катаракты при силиконовой тампонаде витреальной полости» авторов П.С. Ратанова, А.Ю. Клейменов, О.А. Зыков, Н.С. Шуман, А.Д. Арапова, Н.В. Стренив (Офтальмологические ведомости, 2024. Т. 17, № 4. С. 21–28. doi: 10.17816/OV516561) учреждение (место работы) авторов Национальный медицинский исследовательский центр Межотраслевого научно-технического комплекса «Микрохирургия глаза» им. акад. С.Н. Фёдорова, Екатеринбург, Россия, было указано некорректно.

Правильное написание: Екатеринбургский центр Межотраслевого научно-технического комплекса «Микрохирургия глаза», Екатеринбург, Россия.

Редакция уверена, что допущенная ошибка не могла существенно повлиять на восприятие материала и интерпретацию информации читателями. В электронной форме на сайте журнала ошибка исправлена, файлы статьи и выпуска обновлены.

Ключевые слова: ошибка; erratum; YAG-лазер; вторичная катаракта; силиконовая тампонада; YAG-лазерная дисцизия вторичной катаракты.

Как цитировать

Белдовская Н.Ю. Ошибка в статье «YAG-лазерная дисцизия вторичной катаракты при силиконовой тампонаде витреальной полости» (doi: 10.17816/OV516561) // Офтальмологические ведомости. 2025. Т. 18. № 1. С. 113–114. DOI: <https://doi.org/10.17816/OV676916>

DOI: <https://doi.org/10.17816/OV676916>

Erratum to “YAG-laser treatment of secondary cataract with silicone tamponade of the vitreous cavity” (doi: 10.17816/OV516561)

Nataliya Yu. Beldovskaya

Academician I.P. Pavlov First St. Petersburg State Medical University, Saint Petersburg, Russia

ABSTRACT

The editorial board regret that in the published version “YAG-laser treatment of secondary cataract with silicone tamponade of the vitreous cavity” by Polina S. Ratanova, Andrei Yu. Kleimenov, Oleg A. Zykov, Nataliya S. Shuman, Anastasiya D. Arapova, Nikolai V. Strenev (*Ophthalmology Reports*, 2024;17(4):21–28. doi: 10.17816/OV516561) Institution (place of work) of the authors S. Fyodorov Eye Microsurgery Federal State Institution, Ekaterinburg, Russia was indicated incorrectly.

The authors' institution is: Eye Microsurgery Yekaterinburg Center, Yekaterinburg, Russia.

The editorial board is confident that the error could not significantly affect the perception of the work and the interpretation of information by readers. The error has been corrected online, the file of the article and the issue have been updated.

Keywords: erratum; YAG laser; secondary cataract; silicone tamponade; YAG-laser treatment of secondary cataract.

To cite this article

Beldovskaya NYu. Erratum to “YAG-laser treatment of secondary cataract with silicone tamponade of the vitreous cavity” (doi: 10.17816/OV516561). *Ophthalmology Reports*. 2025;18(1):113–114. DOI: <https://doi.org/10.17816/OV676916>

Received: 07.03.2025

Accepted: 07.03.2025

Published online: 31.03.2025